
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig führt aus, dass der Behindertenbeauftragte 
Herr Seuling gebeten habe zu prüfen, ob die neue Marktkonzeption behindertengerecht 
durchgeführt werden könne. Die Verwaltung habe daraufhin Kontakt zu der Marktgilde 
aufgenommen, welche zugesagt habe, den Wochenmarkt so behindertengerecht wie möglich 
durchzuführe. Herr Seuling könne an der heutigen Sitzung leider nicht teilnehmen, habe sich aber 
per Email für das Ergebnis bedankt und sei damit einverstanden.  
 
Rm Bocklet (CDU) begrüßt die Vorlage und hofft auf eine Eröffnung kurz nach der 
Sommerpause. 
 
 


